

# AVU-Krone: Vereine können bis zu 2.000 Euro gewinnen

## Vereinswettbewerb feiert zehnjähriges Jubiläum mit extra Gewinn

Gevelsberg, 7. Juni.2024

**Es geht wieder los! Die AVU-Krone startet in die nächste Runde: Bis zum 30. Juni 2024 können sich Vereine auf [avu.de/krone.de](http://avu.de/krone.de) für den Engagement-Preis bewerben.**

Alle Vereine, die sich bewerben, werden je nach Vereinsgröße in drei Gruppen eingeteilt. Innerhalb jeder Gruppe werden die Plätze eins bis drei mit je 2.000 €, 1.500 € und 1.000 € gekrönt. Ermittelt werden die Gewinner durch ein Online-Voting. Fans können vom 16. Juli bis zum 4. August 2024 für Ihren Verein abstimmen.

Für das zehnjährige Jubiläum hat sich die AVU außerdem etwas Besonderes ausgedacht: Die drei Gewinner spielen auf dem AVU-Familienfest am 25. August 2024 um 15 Uhr im großen Finale um die 10. AVU-Krone. Der Gewinner bekommt nochmal 1.000 € on top für die Vereinskasse.

Hierzu sind alle herzlich eingeladen. Die Vorfreude auf den Wettbewerb bei der Projektleiterin Loreen

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: [prostka@avu.de](mailto:prostka@avu.de)

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: [AVU\\_Gevelsberg](https://twitter.com/AVU_Gevelsberg) / [@AVU\\_Presse](https://twitter.com/AVU_Presse).

Grimm ist groß: „Ich freue mich auf viele Bewerbungen aus den Bereichen Sport, Kultur und Soziales und vor allem auf ein Finale in Präsenz.“

Im vergangenen Jahr hat die AVU 65 Vereine mit einer Summe von insgesamt 30.500 Euro unterstützt.

„Wir sind immer wieder begeistert von den Menschen, die mit ihrem Engagement Besonderes leisten“, erklärt AVU-Vorstand Uwe Träris. Für den Energieversorger ist der Wettbewerb ein wichtiger Baustein für das Unternehmensziel, Beiträge für die Lebensqualität im Ennepe-Ruhr-Kreis zu leisten und in nachhaltige Zukunft zu investieren.

### ***Hintergrund-Information über die AVU***

*Die AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen hat ihr Stammgebiet als Energiedienstleister und Wasserversorger in sieben von neun Städten des Ennepe-Ruhr-Kreises. Unternehmensziel der AVU ist es, „das zuverlässige, eigenständige und kommunale Dienstleistungs-Unternehmen in der Region zu sein.“ Dieser Grundsatz unterstreicht die enge Verbundenheit mit den Städten, Unternehmen und den Menschen in der Region.*

*Energie ist für die AVU mehr als die Lieferung von Strom, Erdgas und Wasser zu marktgerechten Preisen. Dienstleistungen rund um den wirtschaftlichen und ökologischen Einsatz der Energie stehen im Mittelpunkt. Aktionäre sind der Ennepe-Ruhr-Kreis (29,1%), die Städte Gevelsberg (12,8%), Schwelm (6,9%), Ennepetal (1,2%) und die Westenergie AG, Essen (50%).*

*Im **Geschäftsjahr 2023** erzielte die AVU einen Umsatz von rund 350,5 Mio. Euro und einen Bilanzgewinn von 12,96 Mio. Euro. Am 31.12.2023 beschäftigte die AVU-Gruppe 432 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (einschließlich AVU Netz und AVU Serviceplus).*

*Wichtige Beteiligungen sind die AVU Netz GmbH (Netzbetreiber und Konzessionsnehmer im EN-Kreis), die AVU Serviceplus GmbH (Erneuerbare Energien und Energieeffizienz), die Stadtwerke Hattingen GmbH (Erdgas, Wasser), die AHE GmbH (Entsorgung) sowie die Verbund-Wasserwerk Witten GmbH (VWW).*

*Mehr Informationen unter [www.avu.de](http://www.avu.de).*

Verantwortlich:

Jörg Prostka Pressesprecher, AVU-Vorstandsbüro

Tel.: 02332/ 73-197 oder 0172/ 7780-197, E-Mail: [prostka@avu.de](mailto:prostka@avu.de)

AVU Aktiengesellschaft für Versorgungs-Unternehmen, An der Drehbank 18, 58285 Gevelsberg

Folgen Sie der AVU-Pressestelle auf Twitter: [AVU\\_Gevelsberg](https://twitter.com/AVU_Gevelsberg) / [@AVU\\_Presse](https://twitter.com/AVU_Presse).